

LA UNIVERSIDAD

ORGANO DEL INSTITUTO NACIONAL DEL MISMO NOMBRE

DIRECTOR: DR. VICTOR JEREZ

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL

SERIE XIII San Salvador, julio, agosto y septiembre de 1924. NUMERO I

NOTA EDITORIAL

La revista «La Universidad», órgano del primer instituto de enseñanza superior del país, reaparece hoy en virtud de una disposición del Ministerio de Instrucción Pública, a fin de continuar sin interrupción su labor de dar a conocer los más importantes actos de la institución universitaria y de facilitar a los autores nacionales la publicación de sus doctas producciones que, de manera tan eficaz, han contribuido al progreso de los varias órdenes de la actividad nacional.

Intenso ha sido el trabajo realizado por este periódico desde el año de 1875, en que lo fundó uno de sus más ilustres rectores, el señor doctor don Carlos Bouilla; y desde aquella época, sin desalientos ni fatigas, ha puesto marcada solicitud y constante empeño en la mayor difusión de los conocimientos científicos y literarios.

Deseamos que en estas columnas se registre la brillante colaboración de nuestros escritores, en la seguridad de que por ella será esta revista vocero de las más elevadas doctrinas y fiel exponente de nuestra vida intelectual.